

El Estadi Olímpic de La Nucía premiado en los XVI Premios FOPA

17 enero, 2023



El Estadi Olímpic de La Nucía fue galardonado en los XVI Premios de la Federación de Obras Públicas de la provincia de Alicante (FOPA).

Un nuevo premio arquitectónico para un edificio de La Nucía, que ve reconocido una vez más su apuesta por la arquitectura moderna, sostenible y funcional.

Bernabé Cano, alcalde de La Nucía recibió el Premio del Público de los XVI Premios FOPA junto a Javier Verdú, constructor de la obra (Eiffage Infraestructuras).

También estuvo presente en esta gala el arquitecto José Luís Campos del Estudio Crystalzoo, diseñador del proyecto.

El Estadi Olímpic de La Nucía fue una de las 16 obras finalistas de esta edición, de la cuáles sólo fueron cuatro premiadas.

La XVI Gala de entrega de los Premios FOPA, celebrada en el Auditorio Provincial de la Provincia de Alicante, se convirtió en un acto de reconocimiento de la obra pública de la provincia.

Recogida del Premio del Público en los XVI Premios FOPA.

“Reconocimiento a una gran obra”

Bernabé Cano destacó la importancia de este premio FOPA, *“es una gran alegría recibir este galardón y más el del público, el Estadi Olímpic es una gran obra pública valorada tanto por el jurado como por la sociedad que la ha votado”*.

A su vez Cano felicitó al arquitecto José Luis Campos de Crytalzoo por diseñar el edificio; y al constructor Javier Verdú de Eiffage Infraestructuras, por el acabado del estadio.

Más noticias en www.radiosirena.es o en directo en el **98.9FM** y **89.8FM**.



El Grupo Megahertzios ofrece una gran variedad musical e informativa a sus oyentes y más de 25 años de experiencia en la promoción de los productos de sus clientes

| OTROS CONTENIDOS

Teléfonos de Interés
Sorteos y Loterías
Farmacias de Guardia

| ENLACES

Cadena COPE
Onda Naranja COPE
Hoja del Lunes
Asoc. Periodistas Alicante
Calpe al Día